



« J'peux pas j'ai Plato » à Clichy

La signature d'une convention entre la CCI Hauts-de-Seine et le territoire Boucle Nord de Seine concrétise le soutien qu'apporte le territoire au réseau PLATO, une initiative enrichissante pour les jeunes entreprises.

Le territoire Boucle Nord de Seine est un terreau fertile pour y installer sa jeune entreprise. C'est pourquoi, la CCI Hauts-de-Seine et l'établissement public territorial (EPT) Boucle Nord de Seine ont souhaité poursuivre leur coopération en faveur du développement des PME au travers du programme Plato, en signant une convention de partenariat.

Bien plus qu'un réseau, Plato permet aux entrepreneurs de « s'approprier de nouvelles compétences, d'enrichir leur réseau et de gérer des opportunités de business pour optimiser la performance de leur entreprise » explique Aline Lunel, animatrice Plato à la CCI Hauts-de-Seine.

Ainsi, un deuxième groupe Plato vient d'être lancé sur le territoire Boucle Nord de Seine pour les jeunes entreprises. 7 d'entre elles sont Clichyaises dont une qui continue l'aventure Plato pour la seconde année consécutive.

La première réunion du groupe "**J'peux pas j'ai Plato**" s'est tenue le 23 janvier 2019 à la Maison des associations de Clichy.

Sur le secteur Boucle Nord de Seine, les jeunes pousses peuvent compter sur le soutien d'un cadre-coach de la société L'Oréal.

Contact : Aline Lunel
alunel@cci-paris-idf.fr